

ABSTRAK

Istiqomatul Zannah, (2020410041) Sistem Pendayagunaan Zakat Produktif Melalui Program Pati Makmur Pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Pati: Studikasu BAZNAS Kabupaten Pati. Skripsi: Program Studi Manajemen Zakat Wakaf, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengelolaan dan pendistribusian program pati Makmur pada mustahik BAZNAS Kabupaten Pati. Serta ingin mengetahui pendayagunaan zakat produktif pada BAZNAS Kabupaten Pati yang selama ini dilakukan memiliki dampak terhadap mustahik dan mengetahui hambatan yang terjadi. Dalam penelitian yang penulis lakukan menggunakan metode kualitatif dengan mempergunakan jenis pendekatan lapangan. Teknik pengumpulan data di penelitian ini yaitu dengan cara wawancara, observasi dan dokumentasi di BAZNAS Kabupaten Pati. Hasil penelitian ini yaitu 1) Pengelolaan dan pendistribusian zakat saat ini sudah berkembang dari yang konsumtif menjadi produktif. BAZNAS kabupaten Pati sudah mengelola dan mendistribusikan zakat produktif sejak tahun 2017 hingga sekarang. Pengelolaan dan pendistribusian zakat produktif di BAZNAS kabupateb Pati dilakukan didalam program Pati Makmur, dalam program itu pihak Lembaga memberikan bantuan uang tunai tanpa bunga yang diberikan kepada Masyarakat kabupaten Pati senilai Rp. 1.150.000,- atau Rp.1.500.000,- untuk per orangnya kadang juga tergantung dengan usaha apa yang sedang dijalankan. Bantuan modal tersebut diberikan untuk Masyarakat yang mempunyai badan usaha dan sekiranya sangat membutuhkan dan memenuhi persyaratan yang ditentukan BAZNAS kabupaten Pati. 2) Menurut hasil penelitian yang dilakukan dengan adanya program Pati Makmur tersebut memiliki dampak atau efek yang sangat luar biasa yang dapat membantu dan mensejahterakan mustahik di kabupaten Pati. Dalam pengelolaan dan pendistribusiannya, zakat produktif BAZNAS kabupaten Pati juga memiliki hambatan dalam pengawasan dikarenakan kurangnya staff di BAZNAS kabupaten Pati. Terdapat juga hambatan yang mempengaruhi seperti penyalahgunaan bantuan modal yang seharusnya untuk, usaha akan tetapi disalahgunakan untuk kebutuhan hidup sehari-hari.

Kata Kunci : *Pendayagunaan, Pendistribusian, Pengelolaan, Pati Makmur, Mustahik, Dampak, Hambatan, Zakat Produktif*